

学校だより



あたらしき あたたかさ たくましき

われらの金池

令和7年 6月30日

第 4号

大分市立金池小学校

文責：校長 安藤稔

「三さ」のブラッシュアップ

6月4日～5日にかけて、6年生が佐賀、長崎、熊本方面へ修学旅行に行ってきました。天気にも恵まれ、各訪問地でたくさんの「あたらしき」を身につけることができました。ホテル南風楼での友達との語らい、島原温泉、おいしい食事など満喫できました。2日目は、雲仙普賢岳災害記念館等を見学し、フェリーにて熊本へ。グリーンランドでは友達とたくさんの思い出を作りました。6年生にとってはあっという間の2日間だったことでしょう。「平和公園に 空高く響く 『この時代に』 当たり前でない平和・災害の教訓を 引き継ぐ6年生 143の仲間と共に」



一方、6月24日～25日にかけては、5年生が「のつはる少年自然の家宿泊体験学習」に参加しました。梅雨の隙間を縫って、桜の園探検、2日目の香りの森ウォークラリーが実施できました。活動では、鳥の鳴き声、霧の世界、小川のせせらぎ、石に付着したコケ、年中紅葉しているモミジ、ラベンダーなど、金池校区にはない自然を大いに堪能できました。天体観測はできませんでしたが、所員の方の貴重な星の話聞くことができました。初めての友達との宿泊で、気分が高揚し指導を受ける場面もありましたが、それらも含めてすべてが宿泊体験学習です。この体験を今後の学校生活につなげて次年度6年生として大いに活躍してもらいたいと思います。「ラベンダーと霧に包まれ 静かに眠る自然の家 疲れた身体にお風呂と仲間のあたたかさ 学校のリーダーへ向けての第一歩」

三さに磨きをかけた高学年がリードする金池小は、1学期まとめの月を迎えます。

【学校運営協議会 開催】 6月18日、第1回目の学校運営協議会を開催しました。この協議会は、保護者や地域の方に学校運営に参画していただき、それぞれの立場からのご意見をいただくと共に、学校への支援を促進し、子どもたちの豊かな学びと育ちを創造するためのものです。

当日は、授業の様子を見ていただき、今年度の学校経営について協議しました。今年度の委員さんの紹介と当日の主なご意見は以下の通りです。

(学校運営協議会委員 *順不同、敬称略)・岩崎博文 ・亀井英幸 ・片岡利夫 ・牧 和志 ・鶴田 巧
・藤田万紀子 ・弘藏祐子 ・寺崎直史 ・黄川田浩一 ・目原祐美 以上10名

(主なご意見)

- ・どの学級も楽しそうに落ち着いて授業に臨んでいた。何を学んでいるのかがはっきりしている。授業での資料提示など教員が良く工夫している。
- ・集団ではまじめに取り組めるが個人になると気になる行動をすることがある。金池小の子どもの特色かと感じる。

